
宜蘭縣立復興國民中學會議記錄 

一、會議名稱：110學年度第二學期環境教育推動小組會議 

二、時間：111年 2月 21日上午 10時 15分 

三、地點：第二會議室 

四、會議記錄： 

康興國校長：環境教育一向是宜蘭縣施政重點之一，隨時隨地做環保

不只是配合政策，更是所有人應該有的觀念。希望藉由

今天會議，將本校第一學期環境教育及環保工作做一檢

討，需要協調之處也可提出。請總務處先行報告。 

岩忠永主任：一、單面可再使用之回收紙櫃已申購完畢，將放置於各

辦公室影印機旁，請各位同仁多加利用。 

            二、本校以全面採購環保再生影印紙，各辦公室庫存量

使用完之後，一律使用再生紙。 

            三、近來發現有水電費激增現象，以責成事務組會同工

友先生勘查是否有漏水情形及用電情況。 

            四、新採購省水龍頭一批，將汰換舊有省水龍頭。 

石千芳主任：一、本處將於這學期後進行全校環境教育宣導，課程規

劃由衛生組籌備。 

            二、各班資源回收部分可再加強。 

趙建宏組長：一、臺美生態學校夥伴認證已經可以提出申請。 



            二、盆栽部分請所有人自行認養，並注意清理積水容器。 

            三、希望導師可就課程部分對學生宣導，以貫徹全校環

保工作。 

康興國校長：針對導師辦公室改善部分，請各位移駕現場勘查。 

※ 實地勘察導師室辦公室 

康興國校長：一、請針對導師室資源回收桶、回收桶及傘架進行重新   

                規劃。 

            二、請針對環境教育的部份對學生加強宣導。 

黃義銘老師：一、請針對學生玩水部分加強督導。 

            二、針對破壞公物部分應加強懲戒及賠償。 

決議事項：一、針對導師辦公室垃圾及回收加強宣導，做好垃圾處理 

              及回收。 

          二、導師辦公室盆栽集中至總務處培育場維護，回收桶及垃

圾桶由總務處及衛生組重新規劃購買，並且統一集中為

一處進回收物收集處。 

          三、傘架由總務處添購如校長使使用之款式。 

          四、學生玩水及破壞部分由學務處加強督導。 

五、散會。 


